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Aujourd’hui, Jésus est pour moi un 
exemple de bienveillance et d’amour in-
conditionnel à suivre dans mon quotidien. 
Il est l’incarnation de la sagesse et celui 
vers qui je peux me tourner dans la joie 
comme dans la peine. Je sais que je peux 
également chercher des réponses auprès 
de lui lorsque je suis en proie au doute. 

Amandine 

Mon chemin de foi est un cheminement magnifique marqué 
par des épreuves qui ont renforcé ma relation avec Dieu. À tra-
vers la prière, j’ai découvert une lumière confiante et bienveil-
lante qui guide chaque jour mes pas. 
Jour après jour, ma foi grandit en m’invitant à avancer avec 
confiance. 

Anissa 

« Me voici ! » C’est ce qu’ont répondu ces 

8 adultes catéchumènes de notre ensemble parois-
sial à l’appel de leur nom. Les voici prêts à suivre le 
Christ et à être baptisés lors de la veillée pascale, 
le 19 avril à 21h à ND de la Paix à Saint-Priest. 
Portons-les dans notre prière pendant ce temps de 
carême. 



Ces dernières années, je ressentais le besoin profond de me rapprocher 
de Dieu, car depuis l’âge de mes 10 ans, je me questionnais déjà sur la vie 
et le but de notre existence. Aujourd’hui, à 42 ans, je cherche le vrai 
Amour et j’ai trouvé Jésus-Christ. 
J’ai commencé mon cheminement pour recevoir cette année les sacre-
ments du baptême, de la confirmation et de l’eucharistie afin de renou-
veler ma vie et d’accomplir mon destin. 
La récollection du dimanche 9 février a été pour moi une journée exal-

tante, car voir d’autres catéchumènes prendre le même chemin m’a comblée 
de joie, et lorsque j’ai reçu l’huile des catéchumènes sur les paumes de mes 

mains lors du rite de l’onction, cela m’a encore plus renforcée dans la foi. 
J’ai vraiment hâte de me rendre à la célébration de l’appel décisif le di-
manche 9 mars à la cathédrale Saint-Jean. 
Je souhaite à toutes les personnes qui demandent à connaître Jésus 
d’avancer sans peur et d’être remplies de son amour. Que l’Esprit-Saint 
guide nos pas et éclaire nos vies, amen. 

Carine 

J’ai commencé à m’intéresser à 
Dieu il y a environ deux ans, à 
travers des lectures de versets 
qui m’ont tout de suite parlés. 
J’ai donc acheté une Bible, j’ai 
assisté à une messe, et j’en ai 
parlé à mon entourage. Me voi-
là donc aujourd’hui sur le che-
min du baptême, prête et heu-
reuse de célébrer cet évène-
ment. Ma foi m’apporte de la 
sérénité au quotidien. J’ap-
prends à être quelqu’un de 
meilleur chaque jour pour 
suivre les pas de Jésus. 

Kassandre 

À la messe j’ai été marqué par le nombre 
remarquable de nouveaux catéchumènes, 
par l’assemblée, les prières, les chants et 
surtout l’envie de suivre Jésus et rentrer 
dans le rang de toute ma petite famille 
baptisée. 

Jean-Bedel 

L’entrée dans la foi chrétienne 
est un chemin de découverte 
et de communion. J’ai com-
mencé par découvrir qui était 
Jésus, j’ai vu en lui la vérité et 
je me suis laissé transformer. 
J’ai eu comme une révélation, 
et même dans les épreuves, 
j’ai appris à faire confiance à 
Dieu. 
Je grandis dans la foi, portée 
par une communauté bienveil-
lante. Comme l’a répété Mgr 
de Germay lors de notre récol-
lection, on ne devient pas chré-
tien tout seul, et cette journée 
fut un temps fort de fraternité. 
Je me sens véritablement por-

té par ma paroisse et 
par l’Église. 

Florian Les messes auxquelles j’ai assisté, les prières que j’ai 
partagées avec mes proches, le baptême de ma nièce 
et le décès de mon grand-père sont tous des événe-
ments qui m’ont rapproché de Dieu. 
En plus de m’apporter de la joie et de l’amour par le 
partage, Jésus me permet de rester forte et coura-
geuse, bienveillante et altruiste. 

Amélie 

Lors de mes nombreux voyages, le sentiment d’être « appelée » était répétitif, jusqu’au jour où je suis entrée dans une 
église, et là j’ai su où était ma place, j’ai répondu à l’appel reçu. Je me suis retournée vers Dieu en région parisienne, car 
je vivais là-bas, et une fois arrivée en région lyonnaise, j’ai compris qu’il était enfin temps de me mettre pleinement vers 
mon cheminement de foi. En étant à la fois généreuse, joyeuse, bienveillante, forte ; avec toutes mes épreuves person-
nelles mais aussi avec mon quotidien d’AESH (Accompagnement d’Enfants en Situation de Handicap) font de moi une 
enfant de la communauté chrétienne. 

Maëlle 


